

Forums pour les consommateurs

Site qui ne sert à rien

Par Profil supprimé Posté le 26/06/2018 à 10h11

Voilà bientôt 3 h que je suis en ligne pour que on m aide à arrêtez de fumée

Voilà déjà 30 ans que je fume mais si il n'y a personne pour rep9ndre alors comment peut t'on faire pour se faire aider

1 réponse

Moderateur - 26/06/2018 à 14h22

Bonjour DST68,

Je ne comprends pas bien ce que vous voulez dire par "je suis en ligne", s'il s'agit de la ligne téléphonique, du chat ou de navigation sur ce site.

En tout cas bravo déjà pour votre décision d'arrêter après 30 ans de consommation. Les aides existent bien mais il faut du temps pour se les accaparer.

Vous pouvez par exemple trouver dans la rubrique "adresses utiles" de ce site, disponible en permanence, les coordonnées des Centres de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (CSAPA) les plus proches de chez vous. Des professionnels des addictions vous y recevront gratuitement pour faire un bilan, voir avec vous quels sont vos objectifs et vous aideront à les atteindre. Vous serez accompagné dans toutes les étapes de votre sevrage.

Notre rubrique "adresses utiles" : <http://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles>

Nous restons à votre disposition pour toute question.

Cordialement,

le modérateur.